

## **Pressemitteilung**

Montabaur, 17.4.2023

### **Westerwälder Unternehmer begeistert mit Vortrag zur lebenswerten Zukunft**

**Martin Gattung (56) Gründer und Geschäftsführer der Aeiforia GmbH mit Sitz in Montabaur hat anlässlich des internationalen Speaker Slams am 14. April in den Scherer Studios in Mastershausen das Publikum begeistert. Der Experte für Altersvorsorge ist gegen Teilnehmer aus 13 Ländern angetreten. In nur vier Minuten überzeugte er mit seinen Denkanstößen für eine lebenswerte Zukunft. Im Mittelpunkt seines Vortrags standen die demografische Entwicklung der deutschen Bevölkerung und die damit verbundenen Chancen und Risiken für jeden Einzelnen. Der engagierte Unternehmer fordert einen Masterplan.**

In Zukunft werden immer mehr Menschen ein Alter von 100 Jahren oder mehr erreichen. Wie kann sich unsere Gesellschaft und jeder Einzelne auf die längere Lebenserwartung vorbereiten, damit das Leben im Alter lebenswert bleibt? Bereits heute sollte jeder unabhängig vom Alter einen Plan entwickeln, der die Lebensqualität auch im Alter sicherstellt, empfiehlt Martin Gattung als Verfechter einer lebenswerten Zukunft.

Ein solcher Masterplan setzt für ihn voraus, dass

- Politik, Wirtschaft, Gesundheitswesen und kommunale Institutionen Hand in Hand arbeiten,
- Bürger bereits in jungen Jahren emanzipiert werden, damit sie fähig sind, Maßnahmen und Angebote zu bewerten und wahrzunehmen.

Ohne rechtzeitige Steuerung und Planung wird die Langlebigkeit für unsere Gemeinschaft zu einem Problem, dessen Auswirkungen wir derzeit noch gar nicht überblicken.

Martin Gattung dazu: „Ähnlich wie beim Klimawandel verringert sich der Zeitraum, in dem wir noch sinnvoll handeln können, stetig. Jetzt gilt es, die Augen nicht länger zu verschließen und die Bürger in ihrem Demokratie- und Verantwortungsverständnis so weit zu entwickeln und zu unterstützen, dass sie aktiv an der Gestaltung eines Masterplans mitwirken können.

- Ende -

## **Über die Aeiforia GmbH:**

Die Aeiforia GmbH berät Anbieter, Vertriebswege und Behörden zu Themen der privaten und betrieblichen Altersvorsorge. Zu den Kunden zählen Versicherungsunternehmen, Banken, Sparkassen, Bausparkassen, Fondsanbieter und Versorgungswerke der betrieblichen Altersversorgung. Beratungsschwerpunkte liegen u. a. bei der Gestaltung von Geschäftsprozessen, in der Produktentwicklung sowie bei Fragen und Projekten zu steuerlichen und rechtlichen Rahmenbedingungen. Das Beratungshaus mit Sitz in Montabaur hat am 1. Januar 2012 seine Geschäftstätigkeit aufgenommen. Der Unternehmensgründer Martin Gattung ist seit fast 40 Jahren in der Finanz- und Versicherungsbranche tätig. Aeiforia beschäftigt derzeit 45 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Geschäftsführung gehören neben Gründer Martin Gattung die Dipl.-Mathematikerin und Aktuarin (DAV) Martina Backes, der Volljurist Torsten Schwendrat, Dr. rer. oec. Thomas Ferdinand und der IT-Experte Ingo Priebe an.

Weitere Informationen über die Aeiforia GmbH finden Sie auch unter:  
[www.aeiforia.de](http://www.aeiforia.de)

## **Pressekontakt**

Bessvema GmbH  
Sabine Gattung  
Kaiserstraße 1  
56410 Montabaur  
Telefon: +49 (2602) 99983-100  
E-Mail: [gattung@bessvema.com](mailto:gattung@bessvema.com)

Anzahl Zeichen (mit Leerzeichen): 1879